
                                令和 6 年 5 月８日 

                              PTA 会長 瀧田 巌陽 

           令和 6 年度 常任だより 

 

2024 年 5 月 8 日（水）、第１回常任委員会が開催されました。 

 

＜PTA 会長より＞ 

皆さんこんにちは。第 1 回の常任委員会にお集まりいただきありがとうございます。今年

度の PTA 会長を務めます瀧田です。よろしくお願いいたします。まずは 4 月から六中に着

任されました校長先生、副校長先生、お世話になります。また、引き続きになりますが、渡

邊先生よろしくお願いいたします。今年度本部役員をお引き受けいただきました皆さん、本

当にありがとうございます。1 年間頑張りましょう。 

4 月 9 日に入学式が無事終わりました。かなり荒れた天気の中でしたけれど、思い出に残る

入学式になったのではないかと思います。皆さんにお手伝いいただきまして、御礼申し上げ

ます。今月の 18 日は運動会の予定です。例年保護者の誘導ですとか、お声掛けさせていた

だいておりますので、何かありましたらご指示いただけたらと思っております。八ヶ岳実踏

戻ってきてすぐ運動会、ハードスケジュールですけれども、是非よろしくお願いします。そ

れでは本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜校長先生より＞ 

改めましてこんにちは。皆さん、ようこそ六中へ。そして PTA の役員を引き受けていただ

いたということで、改めてありがとうございます。やっていただいて当たり前だとは私は思

っていなくて、本当にありがたいことだと思っています。いろんなところで尽力いただいて

いるところについては子供たちもわかっていることと思いますし、もちろん教員も感謝の

気持ちでいっぱいです。今月は運動会などもありますので、いろいろご尽力いただくことに

なると思います。1 年間よろしくお願いいたします。 

私も息子３人いる親なので、親の視点で学校を見る時、「何やっているのだろうな学校は」

と思ったことがゼロではなかったので、そういったご意見は真摯に受けたいと思っており

ます。保護者の皆さんはお子さんが唯一無二ですし、我々も唯一無二とは思いながらも子供

３０人４０人見ながらの立場でやっているということもあるわけでして、是非そのあたり

お互いに理解しあいながらやっていけたらと思います。１年間よろしくお願いいたします。 

 

＜副校長先生より＞ 

改めまして、４月に着任いたしました副校長の青栁と申します。どうぞよろしくお願いいた

します。様子がわからない中での入学式で、父兄の皆さんには大変ご協力いただきました。

直前まで人数調整していただいたり、来賓の接待であったりとか、入学式に参列されるにも

かかわらずご協力いただいた保護者の方もいらっしゃいまして、本当に頭が下がる思いで



おります。ご協力いただく皆さまの負担軽減に少しでもつながるように、メールでやり取り

や印刷など必要なことがあればお手伝いさせていただくこともご相談させていただき、出

来る限りご協力いただく皆さんのご負担が少なくなるように考えていけたらと思っており

ます。何かありましたら忌憚のないご意見をいただき調整していきますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

＜教務主任より＞ 

今年度も教務主任をさせていただいております渡邊です。全力で子供たちをサポートして

いけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

5 月の行事予定： 

5/10   部活保護者会 

5/15   運動会予行 

5/18   運動会 

5/20   振替休日(運動会予備日) 

5/28～30 3 年生修学旅行 

  5/29   2 年生ブラインドサッカー 

  6/6      第 1 回進路説明会 

  6/7,8      1 年生防災宿泊 

  6/19～21 期末考査 

6/24～26 1 年生八ヶ岳移動教室 

 

今年度より土曜授業が 5 回になりました。オープンキャンパスは 7/6、10/19、11/9 の 3 回

です。 

   

＜副会長より＞ 

活動報告： 

4/8  誠之小学校、根津小学校入学式参列（瀧田会長、山﨑副会長） 

   中 P 連新旧副会長会出席 

4/9  入学式お手伝い 

   PTA 説明会 

4/17 保護者会後 PTA 委員選出 

 

活動予定： 

5/13 中 P 連会長会出席 

5/18 運動会お手伝い 

5/20 中 P 連理事会・総会・懇親会出席 

 

 



＜広報委員より＞ 

 委員の顔合わせをし、連絡先の確認を行いました。 

 

＜総務委員より＞ 

 部活保護者会後に顔合わせをし、その場で副委員長を決定する予定です。 

 

＜その他＞ 

●運動会について 

・運動会のお手伝いは、詳細が分かり次第、総務委員さんにもご協力をお願いする予定です。 

・18 日、20 日ともに雨天の場合は、学年別で平日に種目を絞って開催します。 

・お昼休みの時間は、今年もアリーナを保護者の休憩や昼食場所として開放します。 

●防災宿泊について 

・初日夕方からのゲームに必要であれば、保護者がお手伝いに入ります。 

●スポーツフェスティバルについて 

・昨年までのドッヂビーからボッチャに種目が変わります。 

・日程や出場者の募集、練習については、詳細が決まり次第ご連絡します。 

以上 


